

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 1 TA 2018/2019**

18711127 - HASNA LATHIFA ARDYTASARI

STATION	FEEDBACK
KEKUATAN OTOT	Exhale,,, Inhale dek... Yang tenang, jangan tegang,,, kliatan bolak balik bingung dan menghela nafas.. Tremor banget tangannya.. :) Berikan instruksi yang jelas ke pasiennya ya, tangan mana yg akan diperiksa saat diperiksa kekuatan otot tangannya. Perlu belajar lg yaa bagaimana px kekuatan otot lengan?, Pemeriksaan otot kaki dan paha dipelajari lagi dek bagaimana teknik yg benar ya. Biar ga bingung lagi. Kekuatan otot secara umum : pemeriksanya jangan lemes donk yaa, berikan tekanan yg cukup, sehingga bisa tau seberapa besar kekuatan otot pasiennya. Komunikasinya diperbaiki yaa, volume suaranya dikeraskan lagi yaa.
KEKUATAN OTOT	
KOMUNIKASI	kurang empati, pasien sedih namun sikap mahasiswa biasa2 aja, sikap duduk kurang sopan duduk dg kaki menyilang, masih sering blocking, pembicaraan tidak mengalir, masih kaku dan canggung. ngobrol ngalir aja, sprti ngobrol sama teman.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Persiapan alat belum dilakukan,Pemeriksaan n 1 tidak memastikan ke2 lubang hiidung tidak tersumbat dan tidak melakukan pemeriksaan pada kedua lubang hidung pasien,pemeriksaan lapang pandang tidak tepat (lakukan pemeriksaan lapang pandang dr temporal ke nasal bukan hanya bag temporal saja dan perhatikan jarak pemeriksa dan pasien jangan terlalu jauh),belum mengarahkan cahaya lampu senter untuk melihat pantulan cahaya pada kornea,belum melakukan pemeriksaan untuk melihat kemampuan konvergensi pasien,pemeriksaan n8 tidak memastikan ada tidaknya sumbatan pada telinga,belum melakukan pmx reflek kornea,komunikasikan kepada pasien ketika akan melakukan pemeriksaan (berikan isyarat verbal
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	komunikasi dengan pasien gunakan bahasa awam, bosep kanan belum muncul, trisep kiri dan kanan belum muncul, posisi dokter pemeriksa jangan dlosoran di lantai ya. reflek patela tidak terlalu nampak,
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	informed consent oke, posisikan lampu searah glabela, arahkan sinar ke area yang diperiksa. pastikan spekulum hidung sudah masuk ke hidung dengan cukup, lalu diluruskan baru dibuka.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	kacamata lupnya di turunkan didepan mata (bukan diatas kepala), lebar rima dan pergerakan palpebra bagaimana?, konjungtiva bulbi? membuka konjungtiva palpebra superior latihan lagi (pakai cotton bud untuk membantu). COAny bagaimana? (kedalaman, kejernihan, darah?), warna iris? bentuk pupil?. interpretasi pemeriksaan lensa kurang. komunikasi banyak latihan dengan teman-teman ya. lebih teliti...
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	peserta sudah berusaha dengan maksimal namun mengalami kesulitan memasang otoskop dan kesulitan melakukan pemeriksaan dengan otoskop,otoskop digunakan untuk prtiksa saat headlamp masih terpasang di kepala, sehingga mngganggu.kehabisan waktu. secara keseluruhan sudah berusaha dengan baik. tinggal dibawa rileks ya... semoga berhasil